

Was wir gelernt haben

Wir haben gelernt
ganz neue Fehler zu begehen
und, weit von der Wahrheit entfernt,
plötzlich alles richtig zu verstehen!

Wir haben uns darin verbissen
uns selbst zu negieren!
Was werden wir vermissen,
wenn wir die Freiheit verlieren?

Wir sind unbelehrbar!
Vom Wahnsinn beladen
ist uns das Dümme nicht klar –
alles zu unserem Schaden!

Wir sind jedoch fest,
im Glauben an perfekte Idiotien!
Wir holen uns gehorsam die Pest!
Vor der Vernunft wollen wir fliehen...

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)